

Publié le 24 septembre 2008

L'école Espera Sbarro de Montbéliard au Mondial de l'automobile

L'école Espera Sbarro de Montbéliard, portée par la Sem Futura, sera présente pour la première fois au Mondial de l'automobile à Paris, porte de Versailles, du 4 au 19 octobre.



L'école Espera Sbarro y exposera un véhicule créé par les élèves de la promotion 2007-2008, la Mulsanne, motorisée 2L turbo d'origine PSA Peugeot Citroën, qui évoque un prototype de véhicule sportif destiné aux 24 heures du Mans. Franco Sbarro, célèbre designer et fondateur de l'école, qui ouvre sa deuxième promotion (2008-2009) à Montbéliard, sera présent sur le stand.

L'école offre un enseignement original à des élèves recrutés au niveau Bac, âgés de 18 ans et plus, provenant de divers pays. Ces jeunes disposent de 10 mois et 1 500 heures de cours pour apprendre tous les métiers entrant dans la conception et la fabrication d'une automobile.

Dans le cadre du Pôle de compétitivité Véhicule du Futur Alsace/Franche-Comté, la Sem Futura va à la rencontre des professionnels de l'automobile pour faire valoir ses compétences et son potentiel dans les domaines de la création, du maquettage, de la réalisation de transformation et de la réalisation de véhicules spéciaux. L'école sera également représentée au Mondial de l'automobile sur le stand d'Orange pour montrer l'intégration d'équipements multimédias sur un véhicule réalisé par les élèves.

La [Sem Futura](http://www.sem-futura.fr) regroupe des actionnaires publics (Communauté d'agglomération du Pays de Montbéliard et Région Franche-Comté), mais aussi des actionnaires privés, tels que Assystem qui présentera sur le stand de l'école son véhicule de démonstration l'Assystem City Car, véhicule urbain ludique et intelligent (assistance à la conduite, gestion de l'environnement immédiat et ambiance à bord). Des pistes d'innovation économiquement viables qui répondent aux exigences de faisabilité

industrielle.